

---

## Marbella reduce la tasa para atestados policiales en accidentes de tráfico

---

**R. L. MARBELLA**

El Ayuntamiento de Marbella ha firmado un convenio con el Colegio de Abogados de Málaga para agilizar los trámites en la obtención de los atestados policiales en los accidentes de tráfico, con una reducción considerable en la tasa municipal. Así, pasará de los casi 40 euros que se pagaban hasta la fecha a los 10,72 euros. “Lo que hoy firmamos es una reducción de la tasa que por parte del anterior equipo de Gobierno se impuso para que los abogados pudieran tener copia y acceso a los atestados de tráfico, en un convenio que también prevé un día gratuito, los jueves, para la consulta de los mismos así como el compromiso de que no supondrá coste alguno para los ciudadanos que tengan abogados de oficio”, explicó la alcaldesa, Ángeles Muñoz.